



三本杉

令和7年8月号
校長 中谷真由美

夏休みもあと半分！！ 2学期に向けてパワー充電を



4年生が植えたひょうたんが、暑さに負けずぐんぐん育っています

毎日暑い日が続いているですが、元気に過ごしているでしょうか。それぞれが立てた夏休みのめあてや計画をもとに、充実した時間を過ごしていることだと思います。昨年度から、夏休みの課題を見直し、自由研究・工作・読書感想文から何か一つにチャレンジすることになっています。その他、応募作品については希望参加です。今しかできないことにじっくり取り組んでみましょう。

平和集会 全校で、平和について考える機会に



今日は、全校で平和について考える機会を持ちました。私たちにとって、水や空気のように当たり前のようにある平和な毎日ですが、そうでなかつた時代、また、そうでない国が今もあります。

私たちにできることは、「知ること」「自分には、関係がないと思わないこと」「まずは、自分の周りにいる人を大切にすること」だと子どもたちに話しました。丸田先生から、絵本「わたしのヒロシマ」の読み聞かせがあり、それぞれの学年なりに平和について考えていました。

着衣泳 自分の命を守る 7月15日

加賀消防本部の方6名に来ていただき、5年生が着衣泳を体験しました。合言葉は、「浮いて待つ」。「自分の命を守るために真剣にやってほしい」という消防の方からの言葉通り、真剣に取り組むことができました。服を着ている状態の動きにくさや重さを十分に体感し、水の危険性を肌で感じたようです。また、もしものときのために、背浮きのコツをつかんだようです。自分の命を守るために、危険などころに近づかない、危険な行動をしない、何かあったら、大声で大人に知らせる…大事なことをもう一度確認することができました。



連日、全国各地で水の事故が起こっています。充分にお気を付けください。

夏季休業中に「教職員による児童生徒性暴力等の防止」に関する校内研修会を行いました。「先生方を信頼している」というだけでは済まない由々しき事態が全国で相次いで起こっています。学校教育に対する信頼を失わないためにも、定期的な点検や個人の私的端末の利用に関するセキュリティーポリシーの徹底など国・県・市と連携した対応を行うと同時に、性暴力を許さない人間環境づくりに取り組んでいきます。気になることなどありましたら、いつでもご連絡下さい。